Para todo lo relacionado con este diario dirigirse a EDUARDO CAICEDO S.,

Reductor - Administrador Correo a domicilio

Carrera Flores No. 23



Precios de suscripción

A demicilie y previncias \$ 2,28 En la oficina 2,00 Número suelte 9,10

ANUNCIOS] Y REMITIDOS precios convencionales

DIARIO CONSERVADOR DE LA MAÑANA

Quito, Jueves 24 de Febrero de 1927

| Nº 1.764 }

"Más sabe el loco en su casa que el cuerdo en la ajena" pidamente y a poco cesto,

de ser nuestros huéspedes ilustres, nos deja ensefianzas y consejos en lo concerniente a fluanzas y hacienda pública; mas na da pudieron enseñarnos ni aconsejarnos en mate rias políticas y de administración, porque «más nabe el loco en su casa que el cuardo en la aje: na»; de modo que, no ceptándole a la expresada Misión aquello que qui. sieron hacerla decir acor. ca de que la Diotadura era la situación más apro pedir las leyes. piada para poner en prác tica las resoluciones de los financistas; habiendo mido, por otra parte, des-mentido el señor Ministo Moreno en lo referen si no están en condicio-te a este mismo acunto nes favorables de aprove-ya no es posible pensar chas? siquiera en que la Diota-Sin faltarles al raspeto dura sea la llamada a convertir en leyes y de-cretes los estudios y ter-minaciones de la Milisón Kemmerer.

de los primeros periódi: leyes y salvar la patria de los primeros periódi: leyes y salvar la patria bios fina a Misión de sa: de la bancarrota que par bios financiares. bios financieros, debía es tar reunida la constita.

bios darán los frutos spe tecidos, porque jamás Dictadura puede presentar las condiciones de ilustración, prudeucia y talento dica que necesita este asunto y se po que sólo puede a presentar bres inteligentes, bien pre-parados y patriotas para estudiar, discutir y aplicar los consejos, para se guir las enseñanzas y ex-

Por buena voluntad que pudieran tener los hom bres de la Diotadura, 406 blico. mo pueden aprovechar enseñanzas de los sablos,

Sin faltarles al respeto que, como dictadores, pudieren merecer les miem bros del sotual Gobierno, pedemes afirmar que nin gune de ellos, ni todos jun

El señor dostor Ayora representa la constitar yente, a fin de completar seu estudios y facilitar au es El seffor doctor Avoramédico inteligente y afama do, no tiene ni la ciencia

De Quito

Sa puedo viajar ya rá ritu de impresa y laboriosi
ded recomendables del Sr.
Aziz Nos Mucárcel, quien ros dus a cepillar a la tambos y casas posadas. Felicitamos al señor A-

ziz Noe por la implantación de esta nueva em-presa, que si será benefi-ciosa para él, lo será en mayor escala para el pú

hasta Biobamba, pues por la Rapúplica de su poslo pronto está ya hasta tración económica y política y no con meras para los carisimos y pésimos visjes en el judaico forrocarril del Sur, degal de la nación y granjeria de de samunes cumplidas.

Y el Ejéreito, antes que dárseles de asesor financión y granjeria de de proccupa las penalidades y fuerte tarifa q' tienen q' soportar los infelices via jegos ocupando el único ferrocarril, por faita de otros medios más fáciles da locamoción.

Si el Ejéreito anhela de caimanes, ys con seto y con esto y con es lo prento está ya hasta tración económica y polí-

El Ejército a Ibarra reparador de la economía nacional?

blo, ya que con su mó rehabilitación de las finan dica tarifa de S. 10,00 zas nacionales. No sabe so podrá visjar con más mos por qué, ni fundado que sólo puede i prisentar comodidad y varietra que esto pour el comodidad y varietra que el que solo puede i prisentar comodidad y varietra que en que hechos, el aludido socialista—dictatorial que periódico lanza tal aseve periódico lanza talleda talled largo visjo y los gastos de nada a levantarnos de la do de otra fuente nueva crisis que padecemes. Pass e inexplotada de riqueza, que nos visitan. no es cooperar a la rebabilitación nacional, dupli- tria lagartera; nos refericarse los sueldos y anmen tarse les ascenses, como acaba de hacer el Ejérci. to.

Oon hechos, con esfaer Ojalá, en igual forma, gos, abnegación y patric-establezca el tráfico tismo so debe levantar a debe levantar a

El régimen que no atiua ya de dondo sacar recursos para sostecer sus Se anuncia que la Mi. gordar y vestir al Biéroi. "as proyectos de reformas to y a los empleador, se esonómicas y tributarias, cicado en es ba procoupado, per medio propondiá el establecimien pellar a la de su Ministro de Previ to de un newo sistema de a todos los sión Social. Lista de em impuestos, que conselte la fine del por prender en la caza de la capacidad comómica del gartos, que dicen es muy pe· ros, de esta ciudad a la ca la pital de Imbabure, que q'el Ejército estaba resuel tar estarán al alcance del pue to a seguir en su labor de tra blo, ya que con su mó relabilitación de las finan remos nototros, refriéado blos que rigen actualmen nos a los numeroses sau rios de la Administración

> más nueva que la indus mos a la cara do sicatra cos que abundan en la puestos y no pase lo que costa y aun en la sierra; acontece de ordinario en pues esta mina preduciria les tentativas de reformes pues esta mina produciria mucho al Fisco; así por ejemplo devolviendo el Oe Régimen, que casi siem lector Gil y etros por pre emperan la situación, el estilo y el Banco Agri y si nes sacan de Guere cola los millones defranda malo nes introducen en

Batiburrillo | Qué habrá de verdad?

Se anuncia que la Mi. contribuyente y destruyan las anomalias

El empirismo y las ori-ginalidades, por decir lo menos, de nuestro sistema de contribuciones, sabemos querizo, él tan previsivo que han causado verdadera admiración y sorpresa a los Expertos financistas

Olala so mejoren les pro cedimientes de reducción y se disminuyan los im. llavades a efecto por of pre empeoran la situación, Guatepeer.

progrezo y riquesa nacio. nales, recortando las zar pas de esce saurles y felinos y aprovechando de la in-dustria de vicuñas, avestru ces y de otros bichos del género reptil y alcatraz. aprovechando de la in-

A los devotos de San José

Se les poue en conocimiento que se vende el Breve Manual de San Jo. sés en las librerias del Sr. Victor Acosta, Señoitas Victor Acosta, Señoitas Rosa Paz y Alcjandrina Bedoya, al módico precio de \$0, 50: Es obra com-pleta en oraciones selectas amenaza social.

Sa conseguiría, pues, mu dos y recepciones da la cho para la tranquilidad, cinta.

Compra--Venta

Compro toda ciatede granos, vando havinas en mis molinos y almacéo de la plasa Colembia y atier do pedidos de las demás proviscias de la Repriolica Juan Santa", a.

Ambato, Diciembre 29 de 1950. ANCHOROGO DE CONCERCION DE L'ARCONOMICA DE L'A

Aviso a nuestros lectores

Desde el lunes 6 del presente, la Adminis-tración de este diarie funciona en su nuevo local, en la carrera Flores No. 23, casa el Se, don Carlos D. Narvázz J., tras de la mi-

and a companies of the companies of the

Ecos del protestantismo

EN ALEMANIA

estas conclusiones, publi católica romana (de rito latino) es una parte de la campar verdadera Iglesis; también Roma. la Iglesia católica griega (de rito griego) es otra parte, no por griega, sino por católica. 5) La Igle sis que ticne necesidad de los políticos nortesmericareforms, la protestante nos han propalado hala-está mal reformada y tie) güsüse infermaciones so-

fa Iglesia, que cate significa de la relevia del pobre. fice Hechkirche, no fe ha la gueto a la reforma. Aque hacernos, des, de aquello: Mulier taceat in reclevia de la relevia de la r con esta salvodad. Otra producen abundante pul cosa son los auxiliares del ministro temporal. INGLATERRA

Del mismo periódico ro- precio.

lingless, celebrado recien. La revista protestante to entre otras cesas del progreso no es ya oportucadas por L' Ossevatore no mantener como artícu: Romano «1) El movimien lo de fe la creencia del in to de reforma comenzado fierno. Propúsces, por ten en 1517 ha causado gran te, la climinación de este en 1617 ha causado gran to, la chiminación de caso bien, pero saimismo gran mal. Casi diría que si ha glicano y así se aprobó per lanzado an diablo (#) ha llamado a otros siete peo nuestra cuenta advertimos res. 2) La «reforma» pue que lo malo para los vo-de con todo derecho lla tantes de la abolición es marse «deformación». 3) que las «exigencias de la El protestantismo se pare eternidad» no se amoldan El protestantismo se pare eternidado no se amorana ce al hijo perdido del E· a las exigencias del tiem vangelio, la Iglesia católi poo y los que se atengan ca al contrario, es el hijo que permaneció en la carse paterna. 4) La Iglesia las primeras. Mal cami. co es este para la tan campaneada unión con unión con

ESTADOS UNIDOS Durante algunos meses

está mal reformada y tie) giuñas informaciones se ne mueltos defectos. 9 bre la presperidad de que La característica actua: etá disfrutando su repúdica por estantismo es ésta, bilos. Pero hé aquí que gran masea que anda per dida. La incredulidad por dida. La incredulidad por esta estantemente y el ción del Servicio Social en número de los creyentes el Consejo Nacional de Indiminave: esta la muerto taressa Católicos», extendisminaye; es la muorte tereses Católicos», extencapiritaal de muchos al diendo un paño funeral
lado de una centella de verdad para algunos. 7
El individualismo o suje:

salarios de la gente one de la y de las ciudanes de la la y de las ciudanes de la parte de la verdad para algunos. 7
El individualismo o suje:

salarios de la gente one de la y de las ciudanes de la parte los despersos de la gente ore de la parte de la p tivismo profestante, que ra son al presente eleva-es el origen de una canti dos como nunca; pero tam dad de sectas que a por bién saos de sus propias los sentimientes elevados. reng deplors la creciente mérica, cuya es la noticia, falta de párrocce, tanto que la tenido que llamar tre otras: Diotes comúna quince teólogos suizos para llenar las vacantes. más rica del mundo. Pero Pero el Sínodo ha halla. Pero el Sínodo ha hallado a mano el remedio
las mujeres. Después de
los estadios teológicos y
lencia en pocas manos no
lencia en pocas manos no
lencia en pocas manos no los estadios teslógicos y lencia en podas manos no no cantones se encarga de ser consegrados para el mora la reina necional. las vidas y las propiedades nistra los sermentos, se recipal en la calculata de los ciudadanos alemanes nistra los sermentos, se recipal en la calculata de los ciudadanos alemanes nistra [o] sacramentos, za nacional en las circuns predicar, etc., etc. La al tancias dichas es insultar

Información cablegráfica He Abusado De Mi Naturaleza?

(Servicio especial de la Agencia Duems]

se celebrará en marso del presente año, acaba de ter inicia independiente en su minar una policula esporial ouyo tema es la for restablecer una estrecha en an en en el mestre re ma en que el maestro re cibió la inspiración para su célebre sonata de pia. no llamada del «Olaro de 8º ha reunido en esta ciu Lunas. Dicha pelfonla se dad una conferencia de a exhibida con música do Beethoven de Beethoven

ción del octagésimo octa vo aniversario de su fun-dación, ofreció al doctor Stresemann, Ministro de La conferencia tiene el Relaciones Exteriores, el objeto de determinar el ños ocupando el puesto de «primer tenor» y scep tó gusteso el título, diri na carta de contestación en que, entre otras cosas, manifiesta que el resurgi-miento de Alemania sólo miento de Alemania ante para reserá posible si lo propara rese el alma del pueblo alo mán, la que está en las re notas de la canción alema tos. na. A su juicio, en la 6. En dicho número no es poca actual de la máqui tán incluídos los trenes na y de las ciudades de especiales ordinarios y los milones de habitantes, muchos trenes especiales tar por el camino del pro greso en todos sentidos, si no pierden el alma, si

mans, que son negro, blan co y rojo.

Hankow, Febrero 20 .-Alemania en cata plasa re cibió una extensa nota del Ministerio de Relaciones Exteriores, schor Tcheng. manifestando que el gobier v que asume toda la res ponsabilidad por los actos de sus fancionarios y sus tropas a ese respecto.

Magdeburgo, Febrero 20. Se asegura en centros bien informados, que el go bernador de la provincia. Hoersing, de filiación socia lista, se separará de su car go el primero de abril del presente oño.

Coles de seda al mismo
Coles de seda al mismo
La Facultad de Medicina
de la Universidad de esta mano fomamos la signion de noticia: «El Congreso entre el Hospicio y Place di adad nombro doctor ho noratio al sabio J. Iriawa, catedrático de Medicina In ciudad nombro doctor ho recisi major que NUXFIFIRMO, cari-norario al sabio J. Irisawa, in the control of the principal sabio J. Irisawa, in the control of the principal sabio actediático de Medicina In

Nueva York, febrere 29 terna de la Universidad de La empresa cinemato. Tokto, discipulo del celebre La revista protesiante to entre otras cesas del Hochkirche, que es el voce re de la culta Iglesia de Alemania, publicó un ce atudio del profesor protes. Vork y el de Liverpool, tante H. Hansenios, quien preume su lucubración en estas conclusiones, publi un estas conclusiones, publi un concerna de propera de propera de propera concerna de propera concerna de propera concerna de propera concerna de propera cinemato. Tokto, discipulo del célebre de muerte de Beathoven, que de arrollo de una medicina clinica independiente en su país y por sus esfuerzos país y por sus esfuerzos país y por sus esfuerzos país del muerte de Beathoven, que de arrollo de una medicina clinica independiente en su país y por sus esfuerzos país que concerna de propera cinemato. Tokto, discipulo del célebre de muerte de Beathoven, que desarrollo de una medicina clinica independiente en su país y por sus esfuerzos país que concerna de las concernadors. nia y el Japón en el campo de la medicina.

Leipzig, febrero 18 leros a la cual asisten de Dresden (Alemania), fe legados de todas las divi-El orfeón de hombres sontantes de los forcos con metivo de la celebra- eslovación de categoria y Helendon de la celebra- eslovación y Helendon de la celebra- eslovación y Helendon de la celebra- eslovación y Helendon de la celebracomo delegados de la Di rectiva de Ferias Inter-nacionales de Loipzing.

título de miembro hono nómero y la forma de rario. Stresemann fue manejo de los trenes es miembre activo de dicho peciales para la Feria In orfeón hace veinticuatro a ternacional de Primavera que se verificará próxima mente en esta ciudad, ha biéndose acordado que co giendo a la agrupación u- rrán cuarenta y cinco trenes especiales extraordina rios de excursiones para la feria, treinta y ocho del país y siete extranjeros, a reserva de aumentar la cantidad si así lo requie re el aumento de visitan-

oficiales. Generalmente se movilisan para las Ferias Internacionales de Leipzig más de cuatrocientos trenes especiales,

Davos, febrero 18 -El ex jefe del Alto Mando del Ejército Aleman, go noral von Seeckt, Ilegó a esta ciudad, donde pasará

de esta capital.

CONOCEIS LAS OBRAS de Bernardo Gentilinis El Consulado General de Las encontraréis de venta Artículos de adorno para en la Libraria de Carlos

representar 10 años menos?

fictiona, schoritas y caballerou, ide-Casa de Pardo nos y conservarse lovenes, turtes y calculates fin dula que et pues no la marcha de la marcha del marcha de la marcha de l

¿He bebido o fumado mas de la cuenta?

The bebido o fumado mas de la cuenta?

Lector, esa Ud. felino consigo mismo. Repitate las preditas que arriba hacemos y conientestas con toda franqueza. Si ha abusado Ud. de su naturaleza, de su poder viril; si ha hecho Ud. duo excesivo del tabaco y de las bebidas alconidas, con toda seguridad que sus tificutes se han resentido. 2No est rico, adolorido, estrogeado? Alpes esh passito Ud. el dia condotores en la cintura y con un melestar en la vejiga, mas promuciallo al tiempo de hacer aguas? Sia duda que todo ésto es cierto, puesto que las leyes de la fasturaleza son inviolables y sus desarreglos, sur ridones se han referendo y nos debe Ud, descudarlos. Sin duda que sigue Ud. sintiendo dolor en lacitura; ardor en el caño al orinar; desdos faceuntes de hacer aguas, tal ves si teniendo que levantarse a media noche, respirancer fiveras ni recopre del sudo ningún objeto pesado, que les siente Ud. canuado y abatido; que no tiene Ud. descudarendo de los cillomes. Hy vá Ud. a descudiareh haten que me ma los tengo recursos y desarraccimientos; que está Ud. en realidad enfermo de los cillomes. Hy vá Ud. a descudiareh haten que me ma los tengo recursos estas de Dr. BEACHER para los Refinors y Mejas. Les batistas las sexcholientas.

***Micantes mes prada ser sua a recordo de sentines de la PASTILLAS.**

****Micantes mes prada ser sua a recordo.** "Microscot men Woods led bean sum Testa in march"

Clases de piano domicilio

La suscrita tiene el honor de ofrecer a las familas de esta ciudad, especiales clases de músca, incluyendo casefianzas primaria y secundaria en conocimientos, práctica, ejecución, teoría y escritura de la nota para piano, para las nifas y señoritas en sus domicilios. Además, se propose influía en el ánimo de las discípulas, para la creación de composiciones.

Las horas, que dispone y deja a elección de la persona se licitante, son de 8 a 11 a.m. y de 1 a 5 p.m.

Precios convencionales. Referencias en el Colegio de los Sagrodes Corasonas.

María Benigna Bravo Valencia

Gran oportunidad

De invertir su capital eu la adquisición del predio en que se levanta la Estación ferroviaria de Tixán, que cuenta con una gran caída de agua que bute tros molinos de piedra y una turbina que da luz a la población de Tixán, ternacos urbanisa. bles, bajo agua, y para sembrios, planta eléctrica, un melino americano para trigo, casas y arboleda de eucalipto.
Dirigires al Milagro, al señor Eloy L. Aguirre o a Tixán al señor Manuel M. Aguirre.

Cooperativa de consumo

Institución popular establecida el 10. de agosto de 1926.

Le interesa al productor para la venta directa de sus articu

Le interesa al productor para la vena cincen de la los en buen mercado.

Beneficia al pobre vendiendo artículos de primera necesidad sin adulteración, al menor precio de plaza y en pero legal.

Constituyo el mejor sistema de ahorro, porque las utilida del distribuye semestralmente un tanto por ciento a los compra dores que reunan las condiciones requericias.

Las acciones son al alcance de todos; a dies cucres cada

Lisbos, febrero 23.—El conocido urólogo vienés, doctor Blum, fue nombra

Tome informes sobre esta benéfica Institución en su local

do miembro honorario por la Sociodad de Urología de esta capital.

Tome informes sobre esta benéfica Institución en su local estuado en la carrera Rocafuerte, entre Santo Domingo y el hospital.

Para obseguios

en la Libraria de Carlos allemana de primera calidad y de gran gusto artistico. Perresentar 10 OPTICA

Quito._Calle del Correo



CARNOL

REMEDIO FAMOSO PARA

ICOR

DE VENTA EN DROGUERÍAS Y BOTICAS

Las leyes injustas no deben ser obedecidas

raciones, y para quien no otra voluntad humana.
hay más ley que su déspo.
Pero así como la mor
ta voluntad, se atreca
lanzar contra el Episcopa yes justas una obediene do y el clero el reproche de desobediencia a las le yes del país! Se necesitan para ello todo el cinismo todo el descaro pue le ca racterizan.

Afortunadamente que ya su farsaute conducta es de tan desvergonzado ca lumuiador y de su asala riada pandilla contra el clero mejicano, y hemos expuesto el verdadero con cepto de la ley y la nueva actitud observada por los to de tanta importancia, probados por su concien ya que es la tecla favorita els y por la Religión. tocada constantemente por los adversarios de nuestra sacrosanta Rell-

Pero saí como la moral nos, sus compañeros de el Ministro sube que decristiana pide para las le
yes justas una obediencia
interior y exterior, así se entablé el siguiente se
también prohibe someter
se a las icijustas, a las que
cutrañan una violación se a las injustas, a las que entrañan una violación geñor Rovalino? manificato a los principlos fundamentales del derecho sar del pésimo divino y natural. Nadie puede obedecer a aquellas ya su farsaute conducta es bien conocida en todas leyes que claramente se sobre la prisión de los conservadores de aquí?

James parsonas decentes de la conclede i ilustrada y conservadores de aquí?

Las personas decentes de recta, faro luminoso que todos los credos y de todas las clases sociales. Va rias veces himos refutado en unestras almes pa rias veces himos refutado en unestras almes pa rias veces himos refutado en unestras almes pa que lo expuso, manifestó olvidemos, amigo mío, las que ora mercoida la pri palabras del Octonel Morales injuntaciones modo inmediato los sende sión do aquellos.

Por qué no se empeñó so disorso: «lesarmados el caramados el car ros que hemos de seguir. Po Y lo que la conclencia re Ud. en que los presos pudía en su santua murcharan al Panóptico; no se sicito ejecutarlo una voz encerrados en la su los tiempos heroicos del Cristianismo, en los días difícil regresar pronto, cepto de la ley y la nueva actitud observada por los Cristianismo, en los días Señores Obispos, por el clero y los católicos mejica epopeya grandiosa de la pos en la presente persecu ción. Pero nueca será ron siempre la muerte a por demás insistir en asun ejecutar actos externos re quas de que llegarán a constituír Estados sanos en constituír Estados estados estados en constituír Estados estados estados estados en constituír Estados e

No es una doctrina de

nuestra sacrosanta Religión.

La obediencia a la Ley Symos los primeros en reconocer que deben obede cerse las leyes justas; pues es éta una necesidad impuesta por la misma natu raleza para la conserva la individua social. Sin la observancia de las leyes, la sociedad se conver tiria en un caso pavoraso.

La ley justa es la senda luminosa que la asabiduria hamana traza a las sociedades para que marchen por ella hacia la consecu ción de un ficial de consecu de la fición de la vidas social. Sin un cuando el legisla luminosa que la asabiduria hamana traza a las sociedades para que marchen por ella hacia la consecu ción de un fición de un fición de la vidas de la consecu ción de un fición de un fición de la vidas de la consecu ción de un fición de consecu ción de un fición de un fición de un fición de un fición de consecu de goris, y aplaudidos por todas las generacio legisladores han pasade a la posteridad nimbados por todas las generacio legis, y a la mandida por todas las generacio legis la fición y potestad. Y consecu de goris, y aplaudidos por todas las generacio legis la fición y potestad. Y consecu de goris, y aplaudidos por todas las generacio legis la fición y potestad. Y consecu de goris, y aplaudidos por todas las generacio legis la fición y potestad. Y consecu de goris, y aplaudidos por todas las generacio legis la fición y potestad. Y consecu de goris, y aplaudidos por todas las generacio legis la fición y potestad. Y consecu de goris, y aplaudidos por todas las generacio legis la fición y potestad. Y consecu de goris, y aplaudidos por todas las generacio legis la fición y potestad. Y consecu de goris, y aplaudidos que, abusan de goris y consecu de goris y consecue de goris y conse rebelión

La Ley y la Moral cristiana exica para las leyes injustas es el más sóis de para las leyes justas no sólo un acatamiento exterior, na conformidad del acto externo con la sun moral entre la sun obsequio interior de la conciencia, un homensia conciencia, un homensia conciencia, un toma de la ma. Porque la ley justa no es más que la justa no es más que la formula concreta y la consecuencia lógica de un quere superior, de una vo estrellan siempre las leyes. Unidos.)

La resistencia a las leyes derecho unatural y diviso, yea ino casar notar las eleganos del Pre incana del precicio del mi sisterio sagrado antes que faltar a su conciencia, no son rebides oi desobedien las leyes injustas. Las so ciedades que cuentan en les leganos del poder y de la tiranía.

[De la «Revista Católi consecuencia lógica de un quere superior, de una vo estrellan siempre las leyes. Unidos.)

Calles y la Ley | Remitido político

Un cacique de la Dictadura

soreria Municipal?

-Ya lo sabis el Minis-

venímos, armados hemos

palabrast

-Y qué significan estas

-Que tall ... que debe mos enriquecernos, armar-

nos ahora que tenemos la uña libre goomprenden?

—Respecto de emplados, qué le dijo el Ministro?

-Que todo empleado

Nuevamente el Presiden luntad soberana que tiene recuperan. Esta soutencia de las protestas viruela y la diferris los embaracos, paros y estados de los efectos en su Menasje del 1ro. de sño al pueblo mejicano vuelve a acunar de las voluntades inferio de esto Cantéa, quien, desvergonzadamente a los res. De lúces de esto Cantéa, quien, desvergonzadamente a los res. De lúces de esto Cantéa, quien, después de haber ultraja de desobedientes a las le pueblo de la licular de la conformidad de constantemente las certande constantemente las certandes constantemente las certandes constantemente las certandes constantemente las certandes constantemente. En cuan prescribence production de constantemente las certandes constantemente las certandes constantemente las certandes constantemente. En cuan En constantemente la constante mental de las protes embaracos, paros y constante en vista de las protestas vivales y la diference de las protestas vivales y la diference de las constantemente de las recursos de las constantementes constantemente las constantemente las constantemente las constantemente las constantemente las constantemente las constantementes constantemente las constantementes constantemente la constantemente la constante en constante constante de las social constantemente de las constantementes constantemente la constante en constante traudo constantemente las cer san prisonadad de ésleyes divinas y humanas;
c), que es el primero en tas con las exigencias de bularre cinicamente de la la naturaleza humana;
misma Constitución por lua voluntad humana;
la que tan celoso se mues más tendrá derecho por est ta en sus hipócritas decla misma para imponerse a tra en sus hipócritas decla misma para imponerse a des. Los señares de des. Los señares de la Ministro sube que de la Constitución por lua voluntad humana.

Profesora (

Profesora (

Profesora (

Numero sub la correspondoncia en est eficia da correspondoncia en est eficia de correspondoncia en est estado en estado en

res. Uds. comprenderán el fin que se persigue. Qué hubo acerca de los tres mil estecientos sucres que Ud. tomó de la Te-

| Perfectamente, a pe

sar del pésimo temporal.

—Fué Ud llamado por

Por qué no se empeñé so disourse! «lesarmados

y robustos, organismos vigorosos que alcanzarán la plenitud de su desarro llo

derecho uatural y diviso, y al no cometerse a las in

Mientras Mas Pronto Las Tome Ud.

Mas Ligero Sa Cardra

In reference a las Palillim del Dr. Besier 1 118 161 Windeber 9

Minima mas protto la fone Ud. ma Egon et galler. Con
ference man deliculos del cuerro sea los visiones. de estimanciridal, no ettempre desten y con ferencenta el padieme-no se di

Un cacique de la Diciacutal con fectuada y on fectuada y on fectuada y publica com facilidad, no sistempre desicn y on fectuada y publica com a dicinario de la CAU-Nete de la comencia de un cambre de comencia de un comencia de confidence de la Tescolatoria, como los qualmetres doministros, el de los estacos dad, que el respeto y la teria municipal, que es confidence, como los qualmetres doministros, el de los estacos diferencia de confidence de los estacos de confidence de los estacos de los esta

Profesora de costura

Maria Isabel Vivero, ofrece sus rervicios como profesora de costura, y tendrá el placer de atender a su clientela de la culta sociedad ambateña y demás poblaciones, con el mayor esmero y exac titud en todas las obras que se le en co mendaren.

Dirección: Ambato-Hotel Conti. nental.

Ambato, Diciembre de 1926.

los agricultores

Olfrenco en venta un Tractor de la acreditada marca Fis national Harvestar Company, de veinte caballes de fueran a la polea y de dies a la barra de tracción; un arado de tros discos para roturar prados; una rastra de veintinace e discos y de blo efecto para palvernat chambas y terrence, y un arado de burederas para labora: en toda clase de sueles, con cuchilla eria Dirección: Biobamba Vicanto Domingues Laba

LA TIPOGRAFIA

establecida en Biobamba, con censión de las primeras dei yo viva?...

—No se trató sobre la revelación que la biso a Ud. el sima de su esposa, un el retiro en que Ud. se encontraba?

—Quise contarle al Minimistro, pero no pudet soy muy sensible; no conceen Ude: el corseón que yo viva?...

Después de esto se dió principlo al festejo de la buena llegada que duró husta el amaneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera de la maneoer, hora en que se retiraron la companidad de la considera d

sitantes, lavados la cara. Relojes de pared y de mesa de la Mafamada fábrica norte-americana

A nsonia"

Casa de Pardo OALLI DEL CORREO



NO SEA DELGADO Aumente de 3 a 8 Kilos

ODE VENTA EN FARMACIAS Y DROGUERÍAS

ENGORDAR Se yende en Farmacias y Dreguerias

X. X.

San Gabriel, Febrero 17

CARNO

para personas

DELGADAS

que descen

Los moradores de sat

s y patriotismo. Belisario Córdova, Ra

aguas do este pueblo.

Homenaje Las Cuarenta Horas, en el Información local de gratifud Colegio de los SS. Corazones

grandente moral y adelon-ramicato moral y adelon-to material de la pobla-ción mediante su celo y ras en esta Capital, reli-ción mediante su celo y ras en esta Capital, reli-de los mines y niñas ha ción, mediante su celo y ras en esta Capital, relicidador y la inocencia entusiasmo por la gloria giosa y llons de santo cede los niños y niños ha de Dies y por la regene:
le y fervor por la presencia
brá sportado como su me
ración de los fielos encomendados a sus desveles
sacramento de su amor,
labor sacerdotsles; y me
lan sido odificantes y oon
floral quo Jesús tenís cir diante obras materiales movedores, y se han prec candado su custodia muy realizadas, pues deja al ticado en tedas las suntuo profusamente. El domingo terminarse el nuevo tem sas Iglesias de ceta Metró 20, honró también a la terminares el nuevo templo, sélida construcción de oli, con la mayor selem Hostia Divina, la vibran
cal y piedra y tres naves;
recesetrayó la casas parro
quial; mejoró y adornó la sagradas als religión, y de
Capilla del Señor del Ar
bel y trabejó con laudabie tesón y patriotismo devoción y piedad al Dlos
por la conservación de las
tres veces Santo,
assa glessas de ceta Metró 20, honto tambien a la
tes la cultura, la contro tambien a la
tes y armoniosa voz del
munidades y Ordenes con
inversible y armoniosa voz del
nordion Trueba, tan conocido
contro templem a la
te y armoniosa voz del
nordion Trueba, tan conocido
contro templem a la
testa de ceta Metró 20, honto tambien a la
testa preciona, la contro tambien a la
testa precional con la vibran
testa precional de las Capital
contro templem a la
testa porten de las Conordion Trueba, tan conocido
contro templem a la
testa porten de las Conordion Trueba, tan conocido
contro templem a la
testa porten de las Conordion Trueba, tan conocido
contro templem a la
testa porten de las Conordion del ser
testa porten del las Conordion del ser
testa porten del las Conordion del ser
testa porten del l torna a su Oreador con

aguss de este pueblo.

Por tedas estas obras que dicen mucho en bien de tan digno sacerdote y por la bensvolencia, ac tividad y celo cen que sea ha portado durante todo el tiempo de su permanencia en esta leesildad, laborando especialmente en favor de las ciasea pobres, hacemes votos al cie o para que recompense a nuestro benemérito párro.

Misas diarias en honor al comenzo en cura hermosa y bella concurrencia de las Asociaciones, Corporacio de las Capilla, se han celebrado tres de mucha pempa las sociaciones, Corporacio de las Capilla, se han celebrado tres de mucha pempa las sociaciones, con mucha pempa las sociaciones, con corporacio de las Mañas de los Jubi con corden y compostura de su comenzó en cuanto elecuente, con corden de su canto elecuente, con cuanto elecuente, con corden de su canto elecuente, con corden de su canto elecuente, con corden de su canto elecuente, con corden se profundos sentimientos de su amor respectivo. Las Misas de las 7, 9 10 de la mañana, los conceptos de las Capilla, se han celebrado comenzó en cuanto elecuente, con corden de su canto corden En esta magna época nuestro benemérito párro co, señor Dr. Bénalcázar; y en obsequie a la justicia y a sua obras y merceimien test le presentamos el testimonic de nuestra cristia tado. Los cânticos entona a gratitud; recenceimien de a gratitud; r na gratitud; reconccimien dos, ensalsando su bendito to y gratitud que abrigan
to y gratitud que abrigan
Rombre, por el competen
tedos los buenos hijos de
este paebio, que saben dis
tioguires por su laboriosi
de Jesús, que expontanca
a accessoanes religio y ejemplarmento sa presy ejempiarmento so pia de todo Catonios taran para rendir este La procesión que tabo Culto religioso, está consi lugar el 20 por la tarde, rederado como un verdade.

Como comicionista, vendo en Ambato casas, te rrenos, para chalets, quintas, etc Referencias en casa del suscrite. — Carrera Cevallos, casa No. 4—

Joré Ralmundo Galarza Ambato, Diciembre 29 de 19284

Gran Hotel Continental de

parrequia ficines sentido profundamente la ausenticia de este pueblo de nues sas que constituyen la vi tre respetabilismo y esti made parroce sanor Presibitero dector Manuel Bo nalcázar, quien durante nueve años de ejereer en tre neretros sen apostólico iministerie ha laberado grandemente por el mejo ramicato moral y adelan.

Las sicilas más precio imoledas místicas, representan la vienta nel discola promo del Cristiano son las bolizado por medio de e male acuaria. Ellas sen siempre el vian y acreentaban la a deración y la asistencia de los fieles a honrar la bienta del cristiano son las que promo dicas con las que promo de los fieles a honrar la bienta fetiva sentian el mejo remiento moral y adelan.

Las sicilas más precio imoledias místicas, representan el mejo dicado por medio de e de constituyen la vienta nel mejo dicado por medio de e describación de los fieles a honrar la bienta fetiva sentan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constituyen la vientan el gran autor sim bolizado por medio de e de constitución de constituc

to interno, que lo conser itud.
vamos y guardamos en titud.
Como Capelláu de los Sa el corasón. ¡Oristianes! rendir el tributo de va'

haber descansado la Sagra da Eucaristía por dos ve-ces, (en los regios altares, que para el efecto estuvie ron adornados; regresó el Prisionero Divino a cerrar an encantadoras fiestar dandones solemnemente su bendición, para volver al silencio de su Signario en dende nos stie de en todo

Roticas de turno

Darante la segunda quin cens del presente mes se tes:

halfaran de tinto las es guientos beticas: La botica "Universal", situada en la plaza del Teatro; la "Suore", en la carrera Suore; y la "Inter nacional" situado en la pla za de Santo Domingo.

Para una escuela mixta

Se facultó a la Junta Ad ministrativa del Instituto Nacional Mejía para que invierta la suma de cin. ouenta sucres mensuales en el pago de los sueldos que debengare el profesor q' dirija la escuela mixta que se creará en el predio "Pir ca", de propiedad del refe rido Instituto, en cumpli miento de la ley de Ins trucción Páblica.

Censura cinematográfica

El Ministerio de Ins trucción Pública ha dirijido una circular a los Go bernadores de provincia re

to interno, que lo conser que causa admiración y gen

los, es una obligación pro cuanto pone todos sus con natos, y trabaja tan esme rada y prolijamente en to do cuanto ataña a la gloria Belisario Oórdova, Rafal fall Para Band Outre religioso, está consi fast Ortega, Miguel Jarrín, Abolardo Negrete, Segundo N. Mantilla.

San Antonio de Pichin Ociólicas, y lo que esta cha, febrero 15 de 1927 más. esos cantos v esas cha, febrero 15 de 1927 más. esos cantos v esas Casa del Centro Católico de Obercos, se ha instalado un Taller donde las señoritas que desea conseguir trabajo, puedan aprender toda clare de obras manua les.

El afamado sastre Sr. Miguel A. Castafiel dicta las clases de corte los microcles de 5 a 6 p m.

El afamado sastre Sr. Miguel A. Castafiel dicta las clases de corte los microcles de 5 a 6 p m.

El afamado sastre Sr. Miguel A. Castafiel dicta las clases de corte los microcles de 5 a 6 p m.

El afamado sastre Sr. Miguel A. Castafiel dicta las clases de corte los microcles de 5 a 6 p m.

El afamado sastre Sr. Miguel A. Castafiel dicta las clases de corte los microcles de 5 a 6 p m.

El afamado sastre Sr. Miguel A. Castafiel dicta las clases de corte los microcles de 5 a 6 p m.

El afamado sastre Sr. Miguel A. Castafiel dicta las clases de corte los microcles de 5 a 6 p m.

El afamado sastre Sr. Miguel A. Castafiel dicta las clases de corte los microcles de 5 a 6 p m.

El afamado sastre Sr. Miguel A. Castafiel dicta las casta de la casta de las finos como prara las benementritas ción Perpetua. Terminada seta cermoniz con la posible de somirado han estado las figiros de los casta de Jesus; mil tribu to a de gratitud y felicita a aquellos actos de piedad y culto a todos los fistes de conciencio de describados para el dos como contra conseguir contra de las finos contra tambiente en to do cuanto atañe a la gloria de Jesuscristo, ceñido per fectamente a la delizadera de Jesus tratados e contra de Jesus tratados e contra de Jesus tratados en tratados de las finos priñar, y la concrata de Jesus tratados de las finos priñas priñas por las describados para contra de las finos priñas priñas de la finos priñas priñas productos de contra de Jesuscristo, ceñido per fectamente a la delizadera de s ciones.

M. B Bravo.

Nombramientos

Se hicieron los signien

Señores Carlos Silton

fica de Ouenca.

Temás Rugel Merchán Alfredo Ruiz Peralta, tenientes pelíticos princi-pal y suplente, respectiva mente de la parroquia San ta Lucia (Guaya»)

Agradecemos

La obra nítidamente im presa, fitulada «La Crisis Roonómica del Renador», que ha llegado a neuetra Redacción. Su autor es el conocido político Sr. Del Luis Napoleón Dillon, quien en la obra sludida ha coleccionado todos los artículos sobre tópicos fi nancieros de actualidad, publicades recientemente publicados recientemente Para Riobamba, los se-en uno de los dísvios lo: nores Carlos Mercado, se cales.

Consora Cinematográficas en todas las previncias de un grapo de surigos del tro, señora Mario Cas' expresade caballero está Simona e hija y Bonja' dedicada a la Misión Kem mín Chiriboga M. Para Ambato, los señora Merces. Ojalá den aigún Para Ambato, los señora Mineres. murer. Ojalá den sigún Para Ambato, los seño resultado beneficioso, las res Miguel Mignelon y grados Corazones, el señor franquesas y las sugeren Mario Rendón Ch., doctor Baquero, es digno cias aceptables de dicho Para Machachi, os se

En los Milagros

y culto a todos los fie'es M. B Bravo.

Oulto, febrero 22 de 1927 la Loma y San Marcos.

Social

Jubileo de las Cuarenta
Horas

Permanecerá en la igie sia de San Agustín, duran componer dicha Junta, este los diss 22 23 24 y 25 asocio del Intendente Ge del presento mer; el dia presento mer; el dia gesia de La Oempsñia de Jetic.

Balleas Permanecerá en la igie componer dicha Junta, este los diss 22 23 24 y 25 asocio del Intendente Ge del presento mer; el dia novio, los señores den presento mer; el dia novio, los señores den Julio Guarderas Villacía gesia de La Oempsñia de Jetic.

Balleas Permanecerá en la igie de las personas que, a jei nova la cerca formane del seño de la viguida pareja de los sa verificó el ma rimonio civil de la dia tuguida pareja de los sa verificó el ma rimonio civil de la dia pareja de los sa verificós el ma rimonio civil de la dia pareja de los sa verificós el ma rimonio civil de la dia parej la República, a fin de que trimonio civil de la dis-Guarderas; y de parte de la novia, les señores don Pacífico Ohiriboga G. y

> GRADO Previa Iucida prueba oral ante el T ibunal exa telegraficta de la cficius de minador, obtuvo el grado de Doctor en Medicina Alfonto Corres, telegra el señor Camilo Gallegos, fista de la oficina de Cuen mereciendo alta califica. Juan Joré Nieto, men. mos al nuevo profesional sajero de la eficina telegrá y lo deresmos completo fice de Canaca. éx to en su humanitaria carrera.

don Alberto Bustamante.

VIAJEROS:

Partió a Chillán en Tungurahua nuestro con. siderado y digno amigo señor den Pedro Monsal Le deseames buen Para Guayaquil partie-

norita Fina Pino, Victor

Para Machachi, os se . nores José María Espino . 8a, Antonio J. Aguirre y José J. Chiritoga.

Para Tambilio, los a. nores Carlos Sáenz y Ben jamín Chiriboga O

ENFERMOS Se encuentra enfermo el Sr. Medardo Sápchez Gar

cés Continúa lo mismo el Sr. Alfonso Campusano,

Guarda cama el Sr. Dr.
Alfonso Monesyo.
Ha experimentado alguna mejoría la Sra. Dña.

na mejoria la Sra. Dña. Amalia Gross de Dávila. Lijera reacción ha obte nido el señor Manuel Zal dumbide.

Continua sin experimen

tar una mejoria apreciable el señor Pbro. dector Arca dio Cobo.

DEFUNCION:

Ha fallecido en Otavalo la digna y virtuosa señori ta Resurio Jaramillo, gene ralmente estimada en cludad por sus virtudes cris tianas y sociales. Reciban los atribulados padres y de más deudos de la fallecida nuestro sentido pésame.

Suscribase Ud. a

asta diario católica.

Aviso Productivo

Ambato

Es este megnifico hotel, uno de los mejores de la República, instalada con todas los comedidades, elegancia y cosfort moderno, y que cuenta con un bien surtido Bar, amplios sulones para comedor y cuartos de passignos, se atiende con prontitud y esme dat; para los cebaileres y ro a todos los visjeros y clientes que se dignan oru par este hotel, que está a disposición del público.

Ambato, Esbisro de 1927

dende nos atlende en todo momento.

Se vende una casa con cinco servicios en medio de un lote de itorreno con arboleda y por tres calles que mide treinta vares de ancho por ciento de la registrada en la calle Espajo, barrio del Hospital y frente al Obalet Pino. La persona que intereso, harboleda y la gloria de Dios, con tanta asiduidad.

Riobamia, Esbrero de 1927